

1月号

No.14文責:歳田和子

【2025年が始まりました】

新年のお喜びを申し上げます。

お正月は、晴天に恵まれ穏やかな年の始まりでした。私事ですが、阿蘇神社に初詣に行きました。参拝する人は多かったのですが、並んでスムーズにお詣りすることができました。皆様のお正月はいかがでしたでしょうか。



また、今年も合志市にある弁天山にのぼりました。標高146mですが頂上からは、東は阿蘇山、西は金峰山、南は立田山から熊本城、北は熊本市植木・山鹿まで360度見渡せる素敵な場所です。頂上に近づくほど急斜面となり息が上がりますが久しぶりにすがすがしい気分になりました。

さて、1月3日(金)にフードパル熊本で駅伝大会が開催されました。本校の職員もエントリーし、日頃の練習の成果を発揮することができました。精一杯の走りで、なんと4位でゴールしました。職員の笑顔と活躍ぶりに、元気をいただき、さらにすがすがしい気持ちになりました。走り、応援してくださった先生方、ありがとうございました。

明日から3学期がスタートします。インフルエンザが猛威を振るっていますが、これまでどおり手洗いうがいを励行し三密をさけて過ごしたいものです。

保護者の皆様、関係者の皆様、今年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

